



Flash in FO

Les fêtes de Noël approchent...

Les salaires du mois de décembre viennent d'être versés...

Et pour changer, il y a des erreurs !!

Pour certains agents, il manque plusieurs centaines d'euros !!

Force Ouvrière a immédiatement saisi les services gestionnaires de la DISP qui indiquent que :
« effectivement, il y a des erreurs sur le versement de l'ICP »
« les régularisations se feront sur la paye de janvier 2019 »

NON, NON ET NON !
CETTE RÉPONSE N'EST PAS
ACCEPTABLE !

Force Ouvrière a donc saisi la SG de la DISP et demandé que chacune de ces situations soit étudiée au cas par cas et que les erreurs soient corrigées dans les plus brefs délais.

Derrière ce que certains appellent "des erreurs" il y a des agents, avec des familles, avec des enfants, des situations sociales parfois difficiles.

La SG semble l'avoir compris et va demander un paiement rapide (le 2 janvier le temps de tout ressaisir) des sommes manquantes.

Si vous êtes concerné par ces erreurs, n'hésitez pas à vous faire connaître auprès de votre bureau local Force Ouvrière.

Pour FORCE OUVRIÈRE il était inconcevable de laisser les collègues dans une telle situation en période de fêtes.